亳岡市小中義務教育学校

5

京都丹波小論文グランプリ

優秀作品

3年 寺井ほのか

2年 城地あさひ

第3位 3年岡﨑玄武

第87回全国書画展覧会書の部

3年多胡和泉

2学期を終えて

校長 川勝

12 月4日(火)の終業式

の取組や各種競技大会、文化・芸が、2学期は学校行事や各学年毎た。毎年申し上げていることです ていただいたり、参加させていただ ないかと感じております。また、地 と思います。大きく成長できるた くことで良い経験になり、地域の 練習を積み上げたものを発表させ 域の行事や催しにおいて、日頃の いへん意味のある学期だったのでは を発揮する機会を与えてもらった 術面でのコンクール等が数多くあっ をもって第2学期を終了しまし て、いろんな場面で生徒たちに力 れてもらえなかったと言われてい 集まることができず、 月2日」と嘘をついたのでー日に が「神様のところに集まるのはー 近なはずの猫がいないのは、ねずみ になったとされています。また、身 に牛の背から降りて牛よりも先に された場所に向かい、到着した時 子(ねずみ)は牛の背に乗って指示 をかけ集まった動物の順番です。 った順にご褒美をあげよう」と声 ます。一般的に日本に伝わってい 入ったことから、十二支の一番目 る十二支の由来は、ご存じのよう に、神様が動物に「-月-日に集ま

みは、生徒たちにとっても、やはり も多くあったに違いありません。心 方々の温かい眼差しを感じる場面 より感謝申し上げます。 年末年始を含む明日からの冬休 は十二支の動物に多少の違いがあ国は日本だけでなく、国によって ものであり、十二支を使っている ます。ただし、この話は日本だけの ります。

です。 よる経済効果を考えると、この 京オリンピックとパラリンピックに あると言われています。 言があり、株価が上昇する傾向に おいても「子年は繁栄」という格 じることができます。株式市場に 時期であり、未来への可能性を感 長に向かって種子が膨らみ始める 始まりとされ、植物に例えると成 「子年」は新しい運気のサイクルの 言もあながち間違いではなさそう 2020年の東

みにしていることと思います。楽し

、そして「心の温まる」冬休みに

生徒たちは毎年のことながら楽し

たり家族でふれあう機会も多く、

ょうが、大掃除をしたり新年を祝っ

る休みでもあります。その節目の 特別で大切な一年の節目を迎え

迎え方はご家庭によって様々でし

学期の始業式には生徒全員が元 ことを心からご祈念申し上げまし 栄と良い年をお迎えになられます みにしています。皆様の更なる繁 気に学校に戻ってくることを楽し ただきます。 て、2学期末のご挨拶とさせてい それでは、来年 - 月7日(火)、3

親子で考える「いじめ防止標語

会長賞 3年 清水明音

作品「あなたはね 唯一無二の

たからもの

1月の主な**予定**

始業式 PTAあいさつ運動

. 2年冬休み課題テスト

3年校内学カテスト

身体測定

成人の日

漢字検定

-斉専門部会

2年体育ダンス講習会

英語検定(1.2年)

3年学年末テスト①

3年学年末テスト②

1年体育ダンス講習会

主な予定

京都府新人大会(バスケットボール女子)

優秀賞 2年井上博之

作品「トゲのない 心のバラを

曜

火

水

月

В

日

1/7

1/8

1/9 木

1/10 金

1/11 土

1/12 日

1/13

1/14 火

1/15 水

1/16 木

1/17 金

1/18 土

1/19

1/20 月

1/21 火

1/22 水

1/23 木

1/24 金

1/25 土

1/26 В

1/27

1/28 火

1/29 水

1/30 木

1/31 金

月

咲かせよう」

れる 2020

年は、日本にとって大きな

節目であり、また、この年は「子年

トする年であります。

一支は、「子(ね)→丑(うし)→

(じゅうにし) のサイクルがスター (ねずみどし)」にあたり、十二支 ク・マンデビル競技大会)が開催さ

ラリンピック (第1)回国際ストー

東京で2回目のオリンピックとパ

ろしくお願いします。

する安全面のご指導や見守りをよ

するために、交通安全をはじめと

寅(とら)→卯(うさぎ)→辰(たつ)

第 10 号



2019.12.24 広報委員会発行

防止標語』」において最 3年の園山晴海くんが いじめ防止フォーラム 12

行われ、神先教育長より 賞状が授与されました 優秀賞を受賞しました。 親子で考える「いじめ防止標語 作品「争い合えば なみだが流れ 亀岡市役所で表彰式が 最優秀賞 3年園山晴海

→申(さる)→酉(とり)→戌(いぬ)

巳(み)→午(うま)→未(ひつじ)

↑亥(いのしし)」の順番となってい





親子で考える『いじめ

京都府総合体育大会駅伝競技の部 第9回中部広域卓球大会女子ジュアの部 男子の部第6区 男子の部第3区 男子の部第2区 第3位 男子円盤投 女子走幅跳

第3位 3年磯辺

京都新聞ジュニア・スポーツ賞

2 年

小東真皓

第 3 位

2年中村貫太 3年茶畑洸星

全国·近畿中学校技術家庭生徒作品展

2年 中井明日香

2年 緒方陽菜

協力し合えば 笑顔があふれる」 第 14 回京都府中学生空手道選抜大会 第 37 回亀岡市空手道選手権大会 2年生男子個人組手選抜 準優勝 中学2.3年生男子組手選抜 女子卓球 2年 伊藤 陽 第3位 畑山史佳

近畿ブロック空手道スポーツ少年団交流大会 第3位 2年 伊藤 陽 組手中学2年生男子の部 準優勝 2年 伊藤 陽 41 回少年の主張京都府大会

佳作 3年 熊谷美章 2年 河原都子 1年 長野 楓

コの害について学んだ 影響や依存症などタバ

体育館内に設置し

より講師を招き、体の

年生は南丹保健所

喫煙防止教室1年

京都丹波キッズふれあい駅伝ポスターコンクール ゴミ減量・リサイクル推進作品コンクール 健康づくり絵画 入 選 優秀賞 教育長賞 1年 2年 十川丈穂 1 年 森田梨里 吉田琉輝斗

十二支に入

の害についての理解を見てより詳しくタバコ 多くの化学物質の瓶を

た肺や口の中の模型・ た喫煙をして黒くなっ

深めました。

第2回 光秀公のまち亀岡 俳句大賞 中学生の部 奨励賞 3年岡村花奈 優秀賞 最優秀賞 2年 上杉さくら 佳作 3年 岡崎玄武 高尾幸成 奥慶也 2年 中西晴友 岩岡花音 林賢太朗

育光

颯大

和真

沙矢

優希

和弥

千穂

桜佑

美樹

森川

矢野

小倉

塩見

仲村

近藤

丸山

上口

林

飲酒防止教室2年

飲酒の危険性や法律に

若

2年は健康教育で、

平成三十一年度全国中学生人権作文 園部人権擁護委員協議会長賞 2 年 林智那 コンテスト京都大会

変という病気になった お酒の飲み過ぎで肝硬 に与える影響の話や、 い年齢からの飲酒が脳 ついて学びました。

肝臓の画像を見たり

有意義な時間と

部活

 \bigcirc

X

0

0

0

X

0

0

0

X

 \bigcirc

0

0

 \bigcirc

×

 \bigcirc

0

なりました。

新役員 本部 専門部長を紹介します。

会 副会長 副副議議会会書書長長長長記記

美化部長 奥田 千琴 京珠渚 保健部長 有田 竹内 体育部長 十川 丈穂 文化部長 安全部長 坂下 翔空 生活部長 藤崎 優愛 図書部長 空閑 悠真 放送部長 福元 陽



金賞 全奏協賞 山本幸奈



全国邦楽合奏協会邦楽コンクール

インフルエンザ 京都府注意報レベル 予防接種を受け

ましょう。 手洗いしましょう。

マスクを着用



学校計画集金について

1月10日(金)引き落としの金額を お知らせします。

1年生:11,000円 2年生:11,000円 3年生: 3,000円

3年生につきましては年度当初に振り替 え額5,000円とお知らせしていました が、調整の結果3,000円に変更させて いただきます。

ロ丹バンドフェスティバル 12/15

ガレリアかめおかで開かれた口丹バ ンドフェスティバルに吹奏楽部が今 日頃の練習の成

年も出演しました。 果を発揮すると 同時に、様々な 団体や他校の演 奏から良い刺激 を受けることが できました。



2月の主な予定

2/10 私立高校入試 私立高校入試 2/11.12

公立高校前期選抜 (25日発表) 2/17 18 2/21 PTA総会 授業参観 2/26,27,28 1・2年学年末テスト①②③